

d'ici quelques jours, une fois que leurs documents auront été traités par les autorités iraqiennes. L'ambassade a également appris qu'un autre Canadien, dont elle réclame la libération pour des raisons humanitaires, sera sans doute autorisé à s'en aller dans les prochains jours.

Après le départ de ces cinq Canadiens, le nombre de nos compatriotes gardés en otage par Saddam Hussein sera donc de 41, soit 14 au Koweït et 27 en Iraq. De ces derniers, 9 sont des diplomates ou des membres de leur famille qui se trouvaient à l'ambassade du Canada au Koweït au moment de l'invasion par l'Iraq et sont maintenant à Bagdad.

Pour de plus amples informations, les représentants des médias peuvent communiquer avec le:

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires extérieures
(613) 995-1874